



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Lindenthal

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, den 28.02.2018

Anfrage
Geschwindigkeitsmessungen Adrian-Meller-Straße/Widdersdorf

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin

wir bitten Sie, folgende **Anfrage** der CDU–Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung am 12.03.2018 zu setzen:

Die zuständige Verwaltung wird darum gebeten mitzuteilen, wie häufig in 2017 Geschwindigkeitsmessungen zwischen den Kreiseln Adrian-Meller-Straße/Unter Linden und Adrian-Meller-Straße/Hauptstraße durchgeführt wurden und zu wie vielen überdurchschnittlichen Überschreitungen es kam. Führen diese Vorfälle zu häufigeren Geschwindigkeitskontrollen?

Begründung:

Die durchgängig als 30er Zone geführte Adrian-Meller-Straße erweckt häufig den Eindruck einer „Rennstrecke“, auf der auch durchaus überholt wird, wenn man sich an die vorgegebene Geschwindigkeit hält.

Die Bezirksvertretung Lindenthal bittet die Verwaltung um Mitteilung,

Mit freundlichen Grüßen

Marliese Berthmann
Fraktionsvorsitzende

Svenja Führer